

## **Journée internationale des personnes âgées : Hommage à nos centenaires et à tous nos aînés**

### **Communiqué de presse – 1er octobre 2025**

À l'occasion de la Journée internationale des personnes âgées célébrée ce mercredi, le ministère de l'Intégration sociale, de la Sécurité sociale et de la Solidarité nationale a le plaisir de diffuser une vidéo célébrant les centenaires de la République de Maurice.

Maurice compte aujourd'hui 204 citoyens âgés de 100 ans et plus, dont 174 femmes et 30 hommes. A travers nos centenaires, le ministère célèbre tous nos aînés.

Ils sont le cœur et la mémoire de notre nation. Leur travail a contribué à bâtir l'économie mauricienne, et ils ont joué un rôle essentiel dans la reproduction sociale, en transmettant savoirs, valeurs et traditions aux générations suivantes. Leur courage, leur persévérance et leur sagesse doivent être une source d'inspiration pour tous.

Cette vidéo nous transporte dans un autre temps — un temps que peu d'entre nous ont connu, où la vie était différente. Ces voix et ces visages incarnent la mémoire collective du pays et rappellent l'importance de protéger, de respecter et de valoriser nos aînés.

**Service de presse du ministre de l'Intégration sociale, de la Sécurité sociale et de la Solidarité nationale**